

ABSTRAK

Noor Hayati. NIM. 180101010974. *Motivasi Jamaah Dalam Mengikuti Pengajian Di Majelis Taklim Al-Madani Desa Palingkau Lama Kecamatan Kapuas Murung Kabupaten Kapuas*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. Hairul Hudaya, M.Ag dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan H. Muhniansyah, M.Pd, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata kunci: Motivasi, Jamaah, Majelis Taklim

Penelitian ini berlatar belakang bahwa majelis taklim merupakan salah satu lembaga pendidikan Islam nonformal yang tumbuh dan berkembang di tengah masyarakat. Salah satunya adalah Majelis Taklim Al-Madani, berdasarkan fenomena yang ada majelis ini begitu diminati oleh masyarakat tidak hanya oleh masyarakat sekitar, tapi juga masyarakat dari desa lain seperti Mampai, Palambang dan Tajepan. Antusias, semangat, dan keaktifan para jamaah terlihat saat menghadiri dan mengikuti kegiatan di majelis ini. Bahkan banyak jamaah yang datang dengan menggunakan transportasi air. Berdasarkan fenomena tersebut erat hubungannya dengan motivasi atau dorongan pada diri seseorang untuk hadir dalam majelis taklim.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik Jamaah dalam mengikuti pengajian di Majelis Taklim Al-Madani Desa Palingkau Lama Kecamatan Kapuas Murung Kabupaten Kapuas.

Jenis penelitian ini adalah lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah para jamaah, sedangkan objek dalam penelitian ini adalah motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik Jamaah dalam mengikuti pengajian di Majelis Taklim Al-Madani Desa Palingkau Lama Kecamatan Kapuas Murung Kabupaten Kapuas.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa motivasi intrinsik Jamaah mengikuti pengajian di Majelis Taklim Al-Madani, meliputi keinginan menambah dan memperdalam ilmu agama, mendapatkan ketenangan batin, menjalin silaturahmi, beribadah dan mendekati diri kepada Allah Swt., mendapatkan berkah dari ulama, serta memenuhi kebutuhan hidup. Sedangkan, motivasi ekstrinsik Jamaah dalam mengikuti pengajian ini, meliputi motivasi karena ajakan orang lain dan motivasi karena persepsi terhadap Ustadz.